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本次会议共研究了四项事宜。

一、关于校园网扩容提速事宜

会议听取了网络中心副主任刘彦宏同志关于我校校园网需要扩容提

速的情况汇报。会议决定，将我校教育网带宽扩充至 200M,增加一条联通

200M 链路，每年共计增加费用 45万元。会议要求网络中心做好网络管理

及技术层面的工作，更好地为学校教学科研服务。

二、关于为我校教职工实行公务员医疗补助事宜

会议听取了人事处处长张进军同志、校医院院长赵梅同志关于我校及

我省其他省直高校、临汾市直机关职工医疗保险报销比例情况的汇报。会

议决定，从 2014 年 1 月起，按照临汾市公务员标准，为我校教职工进行

医疗补助，将医药费报销比例提高到 90%左右。会议同意按我校基本医疗

保险缴费基数的 5%上缴临汾市医疗保险基金管理中心，设立公务员医疗补

助专户，采取自主调配办法，结余部分下年使用（结余部分作为下年度上

缴 5%的基数），不足部分由学校补足。我校患有恶性肿瘤的大病人员，可

从 2013 年起按照临汾市公务员标准进行医疗费用报销。

三、关于审议《山西师范大学实验室安全管理规定》事宜

会议听取了设备处处长张玉梁同志关于加强我校实验室安全管理的

情况汇报。会议通过了《山西师范大学实验室安全管理规定》，要求尽快

发文执行。

四、关于学校安全工作

会议听取了保卫处处长贾五星同志关于我校安全工作的情况汇报。我

校 12 月份安全状况良好，主要开展了三项工作：一是做好“平安校园”
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检查验收工作；二是开展学校各单位、各部门消防安全隐患普查工作；三

是学生公寓视频监控安装工程的招标工作。寒假期间，学校将重点做好以

下安全工作：一是完成学校各单位、各部门的消防安全隐患普查工作；二

是完成学生公寓视频监控的招标及安装工作；三是做好研究生考试、山西

省艺考考点的执勤工作；四是做好假期学校安全稳定工作；五是协助开展

“山西省学校安全教育中心”的筹建工作；六是完善学校平安单位创建考

核量化有关工作。



送：各位校领导

发：党委办公室、保卫处、人事处、计财处、审计处、设备处、网络中心、

校医院

山西师范大学校长办公室 2014年1月7日印发
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